



Auftakt-Pleiten für den A.C. Wals

Der A.C. Wals hat seinen Start in die neue Saison der Ringer Bundesliga total verpatzt. Der Rekordmeister musste sich am Wochenende beim KSK Klaus mit 24:26 geschlagen geben. Auch wenn die eigenen WM Teilnehmer ausgelaugt und die Schiedsrichter nicht gerade auf ihrer Seite waren, wollten die Walser keine Ausreden suchen, sondern versprochen für den Heimkampf am Samstag gegen Inzing Rehabilitation.

Eine Niederlage mußte auch das zweite Walser Team verkraften, das in Götzis ohne den verletzten Shota Turashvili mit 19:34 unterging.